

## ABSTRAK

### **Hana Fitria : Implementasi PSAK 105 Pada Produk Deposito *Mudharabah* di PT. Bank Sumut KCP Syariah Rantauprapat**

Bank adalah lembaga keuangan penting yang memiliki peran yang signifikan dalam perekonomian. Layanan perbankan banyak dibutuhkan dalam sektor yang terkait dengan berbagai kegiatan keuangan. Dalam hal ini, bank berfungsi untuk mengumpulkan dan mendistribusikan kembali dana kepada masyarakat. Salah satu produk yang ditawarkan oleh Bank Sumut KCP Syariah adalah deposito *mudharabah*. Secara teknis, *mudharabah* adalah perjanjian kerjasama kemitraan antara pemilik dana dan pengelola dana untuk melakukan kegiatan usaha. Keuntungan dibagi berdasarkan nisbah bagi hasil yang telah disepakati antara kedua belah pihak. Namun, jika terjadi kerugian, kerugian tersebut ditanggung oleh pemilik dana, kecuali dalam kasus pelanggaran, kelalaian, atau pelanggaran oleh pengelola dana.

Tujuan dari penelitian ini ialah mengetahui mekanisme pelaksanaan deposito *mudharabah*, proses akuntansi *mudharabah*, dan kesesuaian PSAK 105 terhadap pencatatan dan pelaporan deposito *mudharabah* pada Bank Sumut KCP Syariah Rantauprapat.

Penelitian dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan Deposito *Mudharabah* sebagai objek dan Bank Sumut KCP Syariah Rantauprapat sebagai subjeknya lalu PSAK 105 sebagai pedomannya. Teknik pengumpulan data dengan pendekatan data primer dan sekunder yang dilakukan melalui wawancara dan dokumentasi.

Deposito *mudharabah* yaitu simpanan dana dengan akad *mudharabah* dimana pemilik dana (*shahibul maal*) mempercayakan dananya untuk dikelola oleh bank (*mudharib*) dengan mengambil bagian manfaat sesuai proporsi yang ditetapkan sejak awal.

Hasil penelitian pada Bank Sumut KCP Syariah Rantauprapat menunjukkan bahwa deposito *mudharabah* yang diterapkan belum sepenuhnya sesuai dengan prosedur yang terdapat pada PSAK 105. Analisis kesesuaian tersebut dilakukan pada mekanisme pelaksanaan, proses akuntansi, dan analisis kesesuaian PSAK 105 terhadap pencatatan dan pelaporan akuntansinya baik itu dari pengakuan, pelaporan, penyajian, dan pengungkapannya.

**Kata Kunci : Deposito *Mudharabah*, PSAK 105, Bank Sumut KCP Syariah Rantauprapat**